



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO

POLICIACO

Síntesis informativa



Se presume un ajuste de cuentas

Asesinan a joven desde vehículo en movimiento

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven fue asesinado desde una camioneta en movimiento en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

El crimen ocurrió en la esquina de las calles en Canal del Norte y Etzatlán, colonia Rastro Popular, donde los sicarios pasaron en el vehículo y abrieron fuego contra la humanidad del sujeto apodado *El Fish*.

El hecho provocó gran movilización de la policía, cuyos elementos montaron un operativo para intentar dar con los responsables, pero éstos escaparon.

5

impactos de bala presentaba en el cuerpo el joven asesinado, en una presunta vendetta.

Fecha:

22/10/21

Sección:

La Roja

Página:

4

El Gráfico



METE TIJERA A SU PAREJA

Al tercer día de haber comenzado su relación con una mujer, un expresidario atacó a su pareja con unas tijeras y le causó graves lesiones en la espalda, en la colonia Ejército de Oriente, Iztapalapa. La noche del miércoles, Pamela y su pareja, Israel, tuvieron una discusión y el hombre, de 37 años, la agredió con las tijeras; las heridas provocaron que se le llevara inconsciente al hospital Rubén Leñero, donde los médicos la intervinieron para salvarle la vida.



Fecha:

27/10/2021

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
EDICIÓN DEL NOROCCIDENTE

ASESINAN A AGENTE

Un elemento de la Fiscalía mexiquense fue asesinado a balazos la madrugada de ayer, en la Colonia Juan Escutia, Iztapalapa. Según reportes, el agente iba a bordo de una camioneta particular cuando sujetos armados le dispararon.

CORRE SANGRE AZUL

INTERCEPTAN Y EJECUTAN A BALAZOS A UN AGENTE DE LA FISCALÍA MEXIQUENSE EN IZTAPALAPA

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Al agente Cristian Javier lo acorralaron para asesinarlo en límites de la Alcaldía Iztapalapa con Nezahualcóyotl.

El hombre, de alrededor de 40 años de edad, formaba parte de la Fiscalía de Justicia del Edomex (FGJEM) y fue atacado a balazos en la Colonia Juan Escutia.

Según reportes de las autoridades, se encontraba fuera de su horario laboral y conducía una camioneta particular.

Alrededor de las 2:40 horas, sujetos armados le cerraron el paso sobre Calle General Juan Enriquez, entre Manuel Cepeda y Julián de los Reyes.

La víctima se detuvo frente a un domicilio marcado con el 33 y los agresores aprovecharon para coserlo a tiros.

Las detonaciones alertaron a vecinos del lugar, quienes llamaron a los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron uniformados preventivos del Sector Oasis, pero los verdugos ya habían escapado.

Sólo encontraron a Cristian inconsciente, en el asiento del conductor de la Jeep Compass gris.

La sangre le escurrió desde el rostro hasta el pecho y minutos después paramédicos del ERUM confirmaron que había fallecido.

Los agentes inspeccionaron la unidad en busca de algún dato sobre la víctima y hallaron una identificación que lo acreditaba como elemento de la Policía de Investigación de la FGJEM.

En tanto, las autoridades capitalinas iniciaron la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-1 C/D/ 363/10-2021 y agentes especialistas en homicidios se presentaron más tarde para atender el caso.

Tras concluir el peritaje, personal forense trasladó el cadáver al anfiteatro.

Fecha:

27/10/21

Sección:

La Hoja

Página:

4

El Gráfico

COLONIA JUAN ESCUTIA

LE GANAN A AGENTE

Agresores le tiran dos plomazos cuando se encontraba dentro de su camioneta

KEVIN RUIZ

Un agente de la Policía de Investigación de la Fiscalía de Justicia del Estado de México fue ejecutado en la colonia Juan Escutia, de la alcaldía Iztapalapa.

El agente fue identificado como Cristian Javier Miranda Godoy, quien estaba adscrito a la Fiscalía Antisecuestros mexi-

quense, por lo que se investiga si el homicidio está relacionado con sus actividades policiales.

Consta en la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-1 C/D/363/10-2021 que los hechos ocurrieron cerca de las 2:40 de la madrugada de ayer, cuando fueron reportados disparos de arma de fuego frente al número 33 de la calle Juan Enríquez.

EL DATO

HOMICIDIO

Cristian Javier Miranda estaba adscrito a la Fiscalía Antisecuestros del Edomex, por lo que ya indagan si el homicidio tiene relación con su actividad policial.

Ahí fue hallada una camioneta Jeep, con placas PCE8182, en cuyo interior estaba el cuerpo del detective, recargado sobre la ventanilla de la puerta.

Una versión del hecho refiere que al agente lo estaban esperando sus agresores, por eso las autoridades solicitaron los videos de las cámaras de vigilancia de la zona, para tratar de dar con los responsables del homicidio.

Al lugar arribaron paramédicos para revisar al agente, pero ya no pudieron salvarle la vida.



EN IZTAPALAPA

EJECUTAN A AGENTE EN SU CAMIONETA

La víctima pertenecía a la Policía de Investigación del Estado de México

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En un presunto ajuste de cuentas, un agente de la Policía de Investigación del Estado de México, fue ejecutado a bordo de su camioneta por sujetos armados que lo sorprendieron en calles de la colonia Juan Escutia, en la alcaldía Iztapalapa.

El PDI, identificado como Cristian Javier "N". de 40 años de edad, fue encontrado sin vida dentro de su vehículo la madrugada de ayer sobre la ca-



Le dispararon a quemarropa

lle Juan Enríquez, entre José María Chávez y Francisco García Salinas; estaba sangrante y recostado en el asiento del conductor del vehículo, el cual quedó con la puerta abierta del copiloto; esto hace presumir a la policía que pudo haber sido asesinado por otro sujeto que lo acompañaba, lo cual ya es investigado.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina que llevaron a cabo las primeras inves-

tigaciones, encontraron entre las pertenencias de la víctima una credencial que lo identifica como elemento de la FGJEM, versión que no ha sido confirmada ni desmentida por autoridades de esa dependencia.

Según las primeras pesquisas, el hoy occiso circulaba a bordo de una camioneta cuando fue interceptado por hombres armados, quienes abrieron fuego en su contra y después huyeron en otro automotor.

AJUSTE



El caso se perfila como un ajuste de cuentas relacionado con la actividad policiaca del hoy occiso.

FOTO: ESPECIAL